



Septuplican presupuesto para Banco del Bienestar

AZUCENA VÁSQUEZ

El Gobierno federal ha incrementado en 6 veces el presupuesto para el Banco del Bienestar este año, que registra retrasos en la construcción de sus sucursales.

Cifras de la Secretaría de Hacienda muestran que aunque el monto aprobado para 2022 era de 321 millones 400 mil pesos, se incrementó a 2 mil 321 millones de pesos.

El banco es el principal dispersor de recursos de los programas sociales del Gobierno, como el de Pensión para las Personas Adultas

Mayores y Jóvenes Construyendo el Futuro.

Sin embargo, en sus informes de Finanzas Públicas, Hacienda no explica la razón de este incremento para el banco, que se dio sin la autorización de la Cámara de Diputados, encargada de dar el visto bueno al presupuesto federal.

Esta práctica ha sido recurrente en el actual Gobierno: de 2019 a 2022 se le otorgó un presupuesto por 21 mil 773 millones de pesos, 20 mil millones más de los que se presupuestó inicialmente para el ejercicio de estos años.